



Ya han comenzado las obras del proyecto denominado 'Mejora de pavimentos en calles del núcleo urbano de Adra', obras acometidas en colaboración por el Ayuntamiento de Adra y la Diputación Provincial de Almería y que contarán con una inversión de 188.344 euros.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando y el Diputado de Provincial de Fomento, Miguel Ángel Castellón, acompañados por la Diputada de Igualdad, Elisa Fernández y por concejales del equipo de gobierno abderitano, han visitado el inicio de las obras en la calle Zacatín y han comprobado la evolución de las mismas, unas obras que estarán terminadas en menos de un plazo de dos semanas.

El proyecto, redactado por la empresa Aima Ingeniería, y ejecutado por Fircosa, acometerá la mejora del pavimento en las calles Zacatín, Ancla, Universidad, Estudiantes, Mercado, Chacón, Cuesta del Cercado, Cuesta del Correo, Avenida de la Fundición, Américo, Mar Jónico, Mar Adriático, San Nicolás, Ánfora, Avenida del Mediterráneo, la zona del Pabellón-Guardería, la calle Trafalgar, Mamparra, Lucero y la nueva vía de servicio desde la rotonda del Polígono de La Azucarera hasta la N-340, sentido Adra y que discurre paralela a la carretera nacional.

El objetivo de este importante proyecto es devolver al firme de las calles sus características fundamentales como la resistencia estructural, comodidad y seguridad, por lo que se mejorará y reforzará ese firme de las 21 calles del núcleo urbano de la ciudad que están deterioradas y

afectadas.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando ha agradecido a la Diputación Provincial de Almería, “a su presidente y al Diputado de Fomento, Miguel Ángel Castellón, por llevar a cabo este importante proyecto para nuestra ciudad de mejora del firme pavimento de una veintena de calles. Ha habido algunas modificaciones en cuanto al nombre de las calles, y hemos adaptado este proyecto en función de las necesidades que tenemos. Tengo que agradecer el gran esfuerzo de la Diputación Provincial de Almería, no sólo con este proyecto, sino con otros muchos para Adra, por ayudarnos cuando lo necesitamos y también quiero agradecer a la Diputación Provincial y a su presidente el diálogo permanente para poder ejecutar esta obras en las mejores condiciones posibles”. Hernando ha reiterado la importancia de este proyecto, destacando que “se va a mejorar el asfalto de las calles, dotándolas de más seguridad y comodidad para los vehículos que circulen por ellas”.

Por su parte, el Diputado Provincial de Fomento, Miguel Ángel Castellón, ha destacado también esta mañana que “el proyecto es muy importante porque va a mejorar y actualizar parte de la fisionomía de la ciudad y a contribuir además a la revitalización de la circulación en las principales calles del centro de Adra y sus alrededores”. Según el Diputado de Fomento, “supone una pequeña colaboración con el municipio de Adra, que como todos los municipios tienen una situación complicada para invertir y en este caso, estamos encantados de poder colaborar con este proyecto y atender las necesidades de la ciudad. Es una muestra más de la estrecha colaboración entre la Diputación de Almería y el Ayuntamiento de Adra, que no sólo se ha plasmado con este proyecto, sino por ejemplo, pronto con las obras de ampliación del Cementerio Municipal, dentro de los Planes Provinciales o la Carretera de la Parra, en donde ya llevamos invertidos unos 600.000 euros en apenas año y medio y que esperamos que pronto pueda estar concluida”.